
 















































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 田中芳明    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 （月３回） 

幹事 小田光司  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和 4 年 6 月 9 日（木） 会長幹事 年度を振り返って  点鐘：12：30 会場：ふな又  

 

皆様こんにちは！ 

前回の例会は鎌倉に 1日親睦旅行 

ということで行ってまいりました。 

親睦旅行というよりは大人の遠足の 

ような感じです。初めに高徳院にいき 

有名な鎌倉大仏に手を合わせました。 

次に長谷寺にいき紫陽花見学と考えて 

いましたが時期的に少し早く、ほんの少し咲いているだけ

でした。但し本尊造立 1300 年記念ということで、全身総

開帳されており、ご本尊様に対して「御足参り」をするこ

とができました。鎌倉プリンスホテルにて相模湾を眺めな

がらコース料理の昼食をとり鶴ヶ岡八幡宮・小町通りを散

策し帰路につきました。天気がよく歴史好きの私としては

本年の大河ドラマ「鎌倉殿の 13 人」を感じられる非常に

満足のできる親睦旅行でした。想像していたよりも観光の

人が多かったことに驚き、修学旅行か遠足か分かりません

がバスによる学生たちも多く、ようやく観光地にコロナ前

の活気が戻ってきたことを肌で感じることができ、メンバ

ーとの親睦も益々進み、有益な時間を過ごせたと思いま

す。 

さて、話は突然変わりますが、皆様は「ヤングケアラー」

という言葉をご存じですか？正確には 18 歳未満の方がご

家族の介護(ここには兄弟の世話なども含まれます。)をし

ている場合に使われる言葉です。ここでは 20代～30代前

半までの若者として頂ければと思います。さいたま市の 6

月定例市議会においてヤングケアラーのいる家庭を支援

する為や、相談体制の強化に約 3000 万円の予算が付きま

した。108億円の補正予算内のわずかな金額です。私は、

本当にこの予算で良いのか考えてしまいます。早めに手を

打たないと現在の核家族化・高齢化社会は益々、ヤングケ

アラーを増やしていきます。ヤングケアラーとなってしま

うことにより、人生のキャリア形成への悪影響・社会的に

孤立しやすくなる・心身の健康面へ悪影響が及ぶなどこれ

から日本の未来を担う若者が孤立し壊れて行ってしまい

ます。答えはすぐに出ませんが、急に起る自然災害と違い 
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会長挨拶   第 59代会長 田中芳明 

1. 国際ロータリー第 2770地区よりロ 

ータリークラブ会員 4名が強制わ 

いせつ罪で逮捕の連絡と注意喚起 

のお知らせが届いております。 

2. 地区より、2023-24年度青少年交換 

派遣候補生募集説明会のご案内です。 

応募資格はロータリアンのご子息や 

関係者を中心に、地区内の公私立高校に在学中の高

校 1,2年生です。 

日時：2022年 6月 19日(日) 

登録 14：30 開始 15：00 終了 17：00 

場所：埼玉会館３Ｃ会議室および ZOOM 

申込：６月 11日(土)まで 

3. RI2770地区よりポリオ特別寄付の送金明細書。 

4. 第 4 グループより IM 記念事業としての寄付送金明

細書が届いております。 

5. 大宮西 RCより 6月 13日オープン例会のご案内 

6. 北本 RC、桶川 RCより周年記念事業の講演会のご案 

内が届いております。 

7. 第 45回岩槻チャリティーゴルフ大会の報告書が届 

いております。 

8. 財団室 NEWS 2022年 6月号が届いております。 

9. 大宮西 RC、大宮北東 RC、大宮南 RCから 6月例会予 

定表が届いております。 

 

以上 8点 よろしくお願いいたします。 

 

 

幹事報告         幹事 小田光司 

 このまま手を付けないでいると、どのようになるか答えが

解っていることです。このような人間の英知で解決してい

ける問題に対し、先を見据えて行政の方、政治家の方は政

治を行ってほしいものです。私達ロータリーメンバーはヤ

ングケアラーを直接助けることは難しいかもしれません

が、自分の近くにそのような人がいたら、すぐに相談の窓

口を教えてあげられるようになればいいかなと思います。 

 



 

 

 

 
 

 

 

 

発行：会報・広報委員会   副委員長 内藤 明  委員  中村 正  田畑寛樹  岡野育広 

 

出 席 報 告 

会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

28 8 2 1 39.29％ 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 13,000 円 

年間累計額 562,000 円 

 

小田光司 よろしくお願い致します。 

小林佑次 よろしくお願いします。 

田中芳明 クラブ協議会皆様宜しくお願いいたします。 

田畑寛樹 皆様こんにちは。本日のクラブ協議会も卒宜しく 

お願い申し上げます。 

中村 正 よろしくお願いします。 

三浦宣之 本日はよろしくお願いします。 

スマイルＢＯＸより 

リモート出席でのスマイル送金  埼玉りそな銀行岩槻支店 (普)1445466 岩槻ロータリークラブ 

2022年 3月 19日(土)、岩槻駅前のクレセントモールにて行

った「J soul プロジェクトＰＲ活動」について、会員皆さ

んからのご意見・ご感想を伺いました。 

 

・奉仕事業に意義があれば募金額は問題ではない。クラブ 

でどれだけ盛り上がれるか。 

・J soulプロジェクトについて会員 1人 1人がどれだけ理 

解できているのか？支援先のトンガについての理解も大 

切。 

・会員 1人 1人の意識が大事。出席率が低い。 

・1回のイベントより回数を重ねた方が結果も出るのでは。 

・会場の岩槻駅前は人通りが少ない。岩槻まつりも検討。 

・ロータリークラブとしての広報効果はあるかもしれない 

が、費用対効果はあまりない。 

・理事会をオープン公開して、クラブがどのように運営さ 

れているか皆さんに知って頂く事を提案。 

クラブ協議会                        クラブフォーラム 「Jsoul プロジェクト」                       


